



Álvarez Máynez suma a senadora Patricia Mercado

RAFAEL RAMÍREZ
El Sol de México

cdmx. El precandidato presidencial de Movimiento Ciudadano (MC), Jorge Álvarez Maynez informó que la senadora Patricia Mercado será la coordinadora para elaborar el proyecto de Nación que le ofrecerá a los ciudadanos, de cara a la campaña electoral del 2 de junio.

“He dicho que este proyecto va a tener como prioridad las causas y las ideas, y hoy me siento orgulloso de anunciarles que Patricia Mercado coordinará la nueva visión de país para el México Nuevo”, apuntó en sus redes sociales el político zacatecano.

“Desde que era estudiante, Patricia ha sido inspiración y referencia en la lucha por un México de iguales. Hoy, frente al reto más importante de mi vida, caminamos juntos”, recalzó el aspirante.

Actualmente, Patricia Mercado es

senadora de la República dentro de la bancada naranja, pero, anteriormente, en el gobierno en la Ciudad de México del

hoy también senador perredista Miguel Ángel Mancera, se desempeñó como secretaria de Gobierno de la capital y también como Secretaria del Trabajo y Fomento al Empleo de la Ciudad de México.

La senadora es originaria de Sonora, pero su carrera política la inició a principios de los años 70, cuando estudiaba economía dentro de la UNAM, en la Ciudad de México, y se hizo activista por los derechos de las mujeres, participando activamente con el extinto Partido Revolucionario de los Trabajadores (PRT).

En 2018, Mercado formó parte del equipo de campaña de **Ricardo Anaya**, que en ese entonces fue candidato presidencial

ARCHIVO CUARTOSCURO



La senadora es originaria de Sonora